
射撃部 
 

【活動報告】 
  

9月の東日本大会・秋季大会を終え、来月に行われる新人大会・冬季大会に向けそれぞれ

個人の課題を見直し、修正を行っています。個人種目の色が強い競技だからこそ、部員同士

でのコミュニケーションを大事にしています。最近では部員たちが部室に集まってゲームを

している様子が見られます。合宿を終え、部員同士の仲が深まっているように感じます。 

 

 

 

 


